



Stadt Bad Salzuflen - Newsletter Marketing und Vertrieb vom 27.06.2024

Sehr geehrte Kooperationspartnerinnen, sehr geehrte Kooperationspartner,
Sehr geehrte Gastgeber in Bad Salzuflen,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie wieder über aktuelle Themen rund um den städtischen Tourismus informieren.

Nacht der 10.000 Kerzen

Es ist wieder soweit - am 23. August erleuchtet die traditionelle „Nacht der 10.000 Kerzen“ die weitläufige Kurparklandschaft, in der Besucherinnen und Besucher einen stimmungsvollen Abend genießen. Einlass ist um 18 Uhr, das Veranstaltungsende auf 23 Uhr gesetzt.

Ticketpreise Erwachsene und Kinder

Eintrittskarten sind ab dem 01. Juli (Montag) 2024, ab 9 Uhr, erhältlich über den Erlebnis-Shop auf www.staatsbad-salzuflen.de/erlebnis-shop sowie über die Tourist Information im Kurgastzentrum. Tickets im Vorverkauf sind zum Preis von 10 Euro für Erwachsene (ab 14 Jahre) zu erwerben. Für Kinder im Alter bis zu sieben Jahren ist der Eintritt kostenfrei, Kinder bis 14 Jahre erhalten Karten zum Preis von 5 Euro. Personen mit einer Schwerbehinderung von mindestens 50 Prozent erhalten eine Ermäßigung in Höhe von 2 Euro beim Erwerb eines Tickets. Überdies erhält eine Begleitperson nach Vorlage des entsprechenden Schwerbehindertenausweises mit dem Merkzeichen B kostenfreien Eintritt.

Karten am Veranstaltungstag

Am Veranstaltungstag sind Tickets, sofern noch verfügbar, bis 21.30 Uhr an der Abendkasse der Tourist Information im Kurgastzentrum erwerbbar. Karten sind an der dortigen Verkaufsstelle zum Preis von 12 Euro für Erwachsene (ab 14 Jahre) und Kinder bis 14 Jahre für 7 Euro erhältlich. Für Kinder bis sieben Jahre ist der Eintritt kostenlos.

Als Alternativtermin steht der 30. August (Freitag) 2024 zur Verfügung, sofern die Wetterbedingungen die Veranstaltung eine Woche zuvor am 23. August nicht zulassen. Bereits gekaufte Eintrittskarten behalten für den Ersatztermin ihre Gültigkeit oder können an der Tourist Information im Kurgastzentrum zurückerstattet werden.

Weitere wichtige Informationen lesen Sie in der beigelegten Pressemitteilung.

Aktualisierte Broschüren

Das Team Marketing hat die Broschüren zu Gästeführungen und zu den Verkaufsartikeln (u.a. Salz) neu aufgelegt. In der Tourist-Info liegen diese ab sofort vor. Zudem sind beide Broschüren im Prospektshop abrufbar.

Neue Sole Seife

Seit Kurzem haben wir unsere neue Sole-Seife im Verkauf. Sie liegt in zwei Varianten vor: Duftneutral und Citrus-Duft. Die Seife ist mit einem Zertifikat zur Sicherheit bei Herstellung und Inhaltsstoffen hin-

terlegt. Sie kommt von einer kleinen Manufaktur „in der Nähe“, [Tanja Claußen Seifenkunst Bad Nenn-dorf \(tn-seifenkunst.com\)](https://tn-seifenkunst.com), hergestellt natürlich auf Basis der Salzufler Sole. Stückpreis im Verkauf an Endkunden sind 5,50 €, Partnerpreis für Gastgeber 5 €. Schauen Sie gerne einmal vorbei.

Meldewesen ab dem 05. Juli auch freitags besetzt

Das Meldewesen als Ansprechpartner für alle Fragen rund um die SalzuflenCard und den Kurbeitrag erweitert seine Service-Zeiten. Ab dem 5. Juli sind die dortigen Kolleginnen auch am Freitag zu erreichen von 08:00 - 13:00 Uhr.

Refill-Stationen – kostenfreies Leitungswasser

Die Stadt beteiligt sich an der Kampagne Refill: <https://refill-deutschland.de/>. Es wird in Bad Salzuflen Stationen geben, an denen unsere Gäste wie auch Einwohnerinnen und Einwohner kostenfreies Leitungswasser bekommen. Abgefüllt wird in selbst mitgebrachten Behältnissen. Mit der Aktion sollen unsere Besucher insbesondere an heißen Tagen unterstützt werden. Es wird im städtischen Bereich mehrere Standorte geben. Dazu gehören auch die Tourist-Info sowie der Trinkbrunnenausschank. Gekennzeichnet werden die Orte mit einem auffälligen Aufkleber an den Eingängen.

ECARF - Allergikerfreundliche Kommune

Seit 2015 konnten wir durch die Zertifizierung zur allergikerfreundlichen Kommune die Gesundheitskompetenzen des Standortes Bad Salzuflen ergänzen und erweitern. Die allergikerfreundliche Ausrichtung ist nicht nur unseren Gästen zugutegekommen, sondern insbesondere auch den Bürgern in Bad Salzuflen und der Region Teutoburger Wald insgesamt.

Wir wollen allergikerfreundliche Kommune bleiben. Die aktuelle Zertifizierung läuft im September 2024 aus. Zur Fortführung benötigen wir wieder Betriebe, die sich von uns auf die [Kriterien der ECARF-Stiftung](#) prüfen lassen. Melden Sie sich gerne bei uns, wenn Sie Interesse haben, den Gesamtauftritt kostenfrei als allergikerfreundlicher Betrieb zu unterstützen.

Das Team Tourismus sendet herzliche Grüße